

INFORMATIONSNABEND

über

Veränderungen in der Gesundheitsversorgung

Liebe Einwohner des Mariazeller Landes, liebe Patienten!

Mit diesem Rundbrief lade ich Sie alle herzlich zu einem der beiden Informationsabende ein, um Fragen rund um die Gesundheitsversorgung persönlich zu beantworten.

- **22. März 2017 - 19 Uhr - Hotel Schwarzer Adler - Mariazell**
- **29. März 2017 - 19 Uhr - Gasthof Kohlhofer - Gußwerk**

Von meiner Seite kann ich vorwegschicken, dass ich zusammen mit meinem Praxisteam beschlossen habe, solange wie möglich meinen ärztlichen Beruf auszuüben - natürlich sofern es die eigenen geistigen und körperlichen Ressourcen zulassen.

Da sich für die Versorgung akuter Erkrankungen das Gesundheitszentrum gut etabliert hat, haben wir nun beschlossen, den Vertrag mit der Gebietskrankenkasse ab 1. April 2017 niederzulegen, damit für unsere chronisch kranken Patienten noch **mehr Zeit** zur Verfügung steht.

Für unseren Schwerpunkt, der „*integrativen, komplementär-medizinischen Diagnostik und Therapie*“ verwenden wir sehr viel ZEIT und ENGAGEMENT zum **Auffinden der Ursachen einer Erkrankung**, um zu einer sehr individuellen und möglichst natürlichen Therapie zu gelangen.

Ich werde also in Zukunft für Patienten der Gebietskrankenkasse als Wahlarzt und für Patienten aller anderen Kassen wie bisher erreichbar sein und gegebenenfalls auch Krankenbesuche durchführen.

Rezepte und Überweisungen für Labor-, Röntgen- oder Facharztuntersuchungen können wie bisher ohne Einschränkung ausgestellt und Gesundenuntersuchungen durchgeführt werden.

Für Gespräche und Behandlungen vergeben wir Termine im Zeitrahmen von 15-90 Minuten. Die Honorare können mit der Gebietskrankenkasse zu deren Tarifen rückverrechnet werden.

Für weitere Informationen freuen wir uns auf Ihr Kommen

Dr. Walter Surböck und Praxisteam

Hauptplatz 10, 8630 Mariazell
Tel.: 0660 3830 101 oder 0676 600 4270
www.gesundheiten.at

Im Herzen wächst der Arzt – aus Gott geht er – die höchste der Arzneien ist die Liebe

Paracelsus